
今あの人は広報紙を振り返る

　たくさん人口が増えて、人気のある天
草市になれば良いと思います。
　イルカウォッチングなどに来る人に、
天草のおいしいものをもっと知って食べ
ていただいて、観光客が増えれば良いと
思います。

入江 椋椰くん
（五和小学校）

りょうや

①ウニやタイなどのおいし
いものが多いこと。イル
カに１年中会えること。

②生物学者。

　海や川、草木、生き物とふれあえるこ
とが僕の楽しみなので、自然とふれあえ
る場所を作ってほしいです。
　また、天草町の天草陶石は日本一の陶
石で、高浜焼も日本一の焼き物なので、
ずっと残していってほしいです。

むつ

黒沢 睦くん
（天草小学校）

①自然がたくさんあるこ
と。夕陽を見ると心が穏
やかになります。

②植木屋さん。
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「天草市合併10周年記念式典」を開催します

　これからの天草市を担う皆さんから、自然や環境、
観光、伝統文化など、さまざまな思いや願いを聞か
せていただき、ほんとうにありがとうございました。
皆さんの意見が実現できるように、さらなる勉強と
努力をしていきたいと思っています。
　皆さんの思いや願いの中には、市が制定している
「市民憲章」という、市の目標につながるものもあ

りました。ぜひ、この「市
民憲章」を覚えておいて
ほしいと思います。
　合併10周年を迎えるに
あたり、さらに次の10年、
20年先といった皆さんの
夢と希望のあふれる未来
へ向けた「明るいまちづ
くり」に、これからも皆
さんの若い知恵と力でご
協力をお願いします。

　いろいろなお店でレジ袋を有料にして
ほしいです。ほかにも環境に良いことを
して、環境に優しい天草市になれば良い
と思います。
　みんなが環境のことを考えて、もっと
すばらしい天草市にしてほしいです。
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【市民憲章】

窪 佑奈さん
（河浦小学校）

ゆうな

①静かなところや海が気持
ちいいことと、今の友だ
ちに出会えたこと。

②大学の先生・気象予報士。

児童氏名（小学校名）　①天草市に住んでいて良かったこと　②将来の夢

もっと人気のある天草市になってほしい

自然とふれあえる場所を作ってほしい

環境に優しいすばらしい天草市に

　箱根駅伝や実業団ランナーをへて、帰郷。河浦
中学校の講師となり、同校陸上部のほか、新和陸
上クラブで指導。自身も熊日駅伝出場など現役ラ
ンナー。「天草から全国や世界で戦える選手を輩
出したい。私も走れる限り現役でいたいですね」。

市内の中高生によるアトラクションや、表彰などを予定しています。
詳細は、市政だより天草でお知らせします。

【問い合わせ先】本庁・政策企画課☎㉓1111

　市が合併10周年を迎えることを記念して、次のとおり式典を開催します。

市の花「はまぼう」

市のシンボルはご存じですか？

現在 大田 侑典 さん
故郷で陸上を指導　今も現役ランナー

（平成19年３月１日号掲載）

市チームとして初出場した平成19年２月に行われた
「第33回郡市対抗熊日駅伝大会」で、２区を力走した

（25歳・東浜町）
ゆうすけ

内　容　

と　き　５月29日㊐午前９時15分～受付
　　　　　　　　　　　　 同10時～開式　

「明るいまちづくり」のために
　　皆さんの若い知恵と力でご協力を

市の魚「タイ」

　市長から児童たちへ、“市のシンボル”の花・木・魚・鳥を
クイズ形式で紹介しました。

市の木「あこう」 市の鳥「かもめ」

　ところ　天草市民センター・ホール

トーク・ピックアップ②

「市長と児童との
  天草市合併10周年記念トーク」


